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厚労省 来年度からの方針

朝夕 保育士一人体制恒常化
厚労省は、保育士不足を口実に今年度限

りで実施している保育士配備基準の規制緩

和を来年度以降も継続すると言っています。

厚労省は今年度、最低 2 人と決めている

子ども無視！安上がり保育

進める安倍政権 なんと｢朝

夕、保育士一人体制｣推進

裾野はどうなるの？

保育士の配備基準を、朝夕の時間帯は 1 人
に緩和。あと 1 人は保育経験者で良いとし
ました。｢緩和｣という言葉ですが、子ども

達にとっては｢改悪・劣化｣です。国の保育

士確保対策検討会委員からは、「質の担保も

現場の課題となる。実施によってどの程度

不足する保育士が確保できるのか、予測値

を出して欲しい」との意見も出ています。

裾野市では２人体制継続
この件について、裾野市ではどのように

対応されているのか、子ども保育課に聞き

ました。

市担当者は、「裾野市でも保育士不足の問

題を抱えていますが、朝夕は早番・遅番と

して、必ず 2 人以上体制を取っている」と
のことでした。

厚労省は介護保険法の改悪によって廃止

される要支援者向けの通所介護・訪問介護

サービスの移行先を市町村としました。国

からの切り捨てです。市町村はこのための

｢新総合事業｣を実施します。

どうなる介護保険法

要支援サービス
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しかし事業費には厳しい上限が設けられ

ており、全国から｢民間事業者もやらないし、

ボランティアもいない｣｢これまでのサービ

スができず、状態が悪化する｣との声が出て

います。

裾野市では
裾野市の「新総合事業」への移行は、2017

年(平成 29年)4月です。
介護保険課に、移行するに当たって来年

度はどのような取り組みがされるのか伺い

ました。

市の担当者によると、県とのヒアリング

や、伊豆市のように今年度から移行した先

行事例を参考にしながら、基準案や要綱案

を作っていくとのことでした。

十分な準備・検討をし、現在サービスを

提供している事業所や市民の意見を聴く機

会をしっかりつくって欲しいものです。

提供されるサービスは現行基準を緩和さ

せず、質を担保し「緩和した基準によるサ

ービス」は取り入れないで欲しいものです。

介護保険についてのご意見お寄せくださ

い。

文化の日の 11月 3日(火)、「ぬまづ憲法 9
条の会・10 周年のつどい」での伊勢崎賢治
さんの講演「安保法制が日本に突きつけた

課題」を聞きに行きました。

会場の沼津労政会館 3 階ホールは満席。
テーマは「安保法制が日本人に突きつけた

課題」と、今一番聞きたいこと。

伊勢崎賢治さんは、NGO、国際連合職員
として世界各地の紛争現地での紛争処理、

武装解除などに当たった実務家としての経

験を持ち、現在は大学教授として教務する

傍ら、評論家としてメディアにも出演し、

紛争解決請負人とも呼ばれています。

PKO 活動の生の現場からの話が聞けまし
た。

伊勢崎さんは、今回の戦争法案を「自衛

隊員のリスクを格段に高めるもの」として

強く批判する一方、「政府の違憲行為は、今

に始まった問題ではない」とも指摘しまし

た。

伊勢崎さんの活動は国連 PKOですので、
国際法＝国連憲章＝に則って動いています。

しかし、日本から来た丸腰の伊勢崎さんは、

｢わたしの紛争処理・武装解除の活動を助け

てくれたのは日本の憲法 9条です｣と明言。
憲法 9 条日本から来た丸腰の人間だから

紛争解決にあたって地域の有力者と話がで

きた、と話して下さいました。

紛争処理のために出かけた国連 PKOで、
紛争解決の最後に役にたったのは丸腰の憲

法 9 条であったと言うことです。あらため
て憲法 9条に確信の持てる事実です。
世界の中の日本の立ち位置が、9 条のも

とでは理想的にでも現実に存在すると言う

ことが分かりました。 (岡本)

安保法制が

日本に突きつけた課題
伊勢崎賢治さんの講演



11 月 8 日(日)、福祉会館で「ふれあい健
康まつり」が開かれました。

出かけてみると、｢雨で出足が心配｣と思っ

ていたのは全くの杞憂でした。

市営プール、生涯学習センター、文化セン

ター、どれも駐車場はいっぱい。

健康に関するコーナーもありますが、み

なさんのお目当てはどうやら各団体が出し

ている物産店。大変な混み合いようです。

｢ふれあい健康｣の｢ふれあい｣ゾーンと｢健

康｣ゾーンの人の落差が気になりました。

感想としては、健康ブームの今、｢腰痛・肩

通が解消する体操｣とか色々な知恵と経験を

体験できるコーナーを増やした方がいいの

ではないかと思いました。

アマチュアバンド｢フッカラーズ｣による

｢わがまち裾野｣演奏と市老人会レクダンス

部の雨空を吹き飛ばす 15人のラインダンス
の協演でした。(ボーカルは岩井よしえ議員)

雨空に負けず

ふれあい健康まつり大盛況
5 年前に 19 万 8000 円で購入した中古車

｢プログレ｣が走行中にエンジンが止まる状

態になったため買い換えることにしました。

プログレの 5年間総経費は 135万円ほどで、
1 年あたり 27 万円と言うことになります。
この場合の｢エコカー｣はエコノミックカー

と言うことになるでしょうか。

買い換えた車は「2代目プリウス」。平成 22
年走行 5万キロの車を 56万円で購入。市場
価格の半額以下の超格安で手に入れました。

プログレの時も徹底したエコランを心が

けていました。そのためアクセルワークは

非常に細かくシビア―。このアクセルワー

クはプリウスにおいても非常に役にたって

います。アクセルワークでエンジンとモー

タを切り換えさせるのが基本ですが、レシ

プロエンジン車と違い、｢ゆっくり加速し続

ける｣のではプリウスの燃費は良くならない

ようです。モーターでスタートし、その後、

超ゆっくりではなく、どちらかというと普

通にアクセルを踏んでエンジンで加速し、

一段階加速したと思ったらアクセルをちょ

っと緩めてエンジンを上のギアに入れて走

行し、そこでまたアクセルを緩めモータ駆

動に移動する。という感じで運転すると燃

費が良くなる感じ。今、試行しているのは、

上り坂でのアクセルワークはどうどうすれ

ば良いのかという課題です。

目標はひとまずリッター 25 キロ以上で
す。がんばろう。

余談ですが前のプログレは「８９９９」

と言う番号で、｢無限大の宇宙へ銀河鉄道ス

リーナイン｣と読んでいました。今度のプリ

ウスは富士山ナンバーの「１４６７」です。

｢富士山いよいよ(１４)胸(６７)突き八丁負

けてはならぬ｣と読んでいます。

(岡本裕市)

遅まきながらエコカー体験

｢乗り方｣模索記



みなさま こんにちは！

昨年１０月の市議会議員選挙の改選から 1年たちました。
９月議会の報告会を計画しました。

９月議会では、2014年度の決算審査や
マイナンバーの施行に伴い

｢裾野市個人情報保護条例｣の全部の改正、

子ども・子育て支援新制度での保育料を

決めるなどの議案審議を行いました。

代表質問・一般質問、さらには国政の

問題などの報告もします。

みなさまお出かけください。

ご意見をお寄せください。

連絡先・

岡本(090-9024-3937)
岩井(090-8543-4728)

日本共産党裾野市議団の

議会報告会のお知らせ

日時: １ １月２２日(日) 午後 １ 時３０分から３時まで

会場：裾野市民文化センター ３１会議室（３階）

報告するのは 日本共産党裾野市議会議員

岡本かずえ

岩井よしえ


